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В РАЙКОМЕ КПСС
ЗА ЭКОНОМИЮ И БЕРЕЖЛИВОСТЬ

Бюро райкома партии при
няло решение провести в пе
риод апреля-декабря 1967 
года районный смотр по эко
номии и бережливости. Глав
ная задача его— дальнейшее 
усиление работы партийных, 
профсоюзных, комсомольских 
организаций, хозяйственных 
руководителей, групп и пос
тов народного* контроля по 
изысканию и использованию 
дополнительных резервов, со
кращению материальных, 
трудовых и денежных затрат 
в сферах производства и об
служивания.

I? постановлении бюро РК 
КПСС подчеркивается, что 
смотр носит массовый харак
тер. В нем участвуют рабо
чие, колхозники, инженерно- 
технические работники, слу
жащие, все трудящиеся горо
да я  района. Они должны со
средоточить свое внимание 
прежде всего на таких важ
ных вопросах, как: упорядо
чение учета, хранение и ис
пользование ценностей, внед
рение технически обоснован
ных прогрессивных норм их 
расхода, сокращение сверх
нормативных запасов и не

ликвидов и всякого рода не
производительных расходов и 
потерь, брака, разумное при
менение производственных от
ходов; улучшение эксплуата
ции машин, механизмов,^обо
рудования, транспорта, уско
рение ввода в действие не
установленного оборудования 
и новых мощностей; повыше
ние технического уровня, 
надежности, долговечности ма
шин и качества выпускае
мой продукции; совершенство- 
ванне и удешевление админа- 
стративно-управленческого ап
парата.

Руководство смотром на 
предприятиях, в организаци
ях, колхозах, совхозе, учреж
дениях призваны осуществлять 
партийные организации. Парт
комы и партбюро создают 
смотровые комиссии, куда 
входят представители партий
ных, профсоюзных и комсо
мольских организаций, групп 
народного контроля, админи
страции, специалисты, пере
довики производства.

Руководство смотром в рай
оне осуществляет райком 
КПСС. Кроме того, для орга
низационной деятельности об

разована районная смотровая 
комиссия.

Итоги смотра после рас
смотрения на заседании бюро 
РК КПСС будут обсуждены 
на районном собрании партий
ного актива. Не позднее 1 
февраля 1968 года соответ
ствующий материал предостав
ляется областной смотровой 
комиссии.

Бюро РК КПСС *обязало 
партийные, профсоюзные и 
комсомольские организации, 
посты н группы народного 
контроля, руководителей пред
приятий, организаций и уч
реждений обеспечить органи
зованное проведение смотра и 
в ходе его добиться дальней
шего усиления борьбы за 
экономию и бережливость в 
расходовании материальных, 
трудовых и денежных ресур
сов и участия в нем широ
ких масс трудящихся.

Редакции газеты «Приок
ская правда» и местному 
радиовещанию предложено 
постоянно освещать ход про
ведения смотра на предприя
тиях, колхозах, совхозе, уч
реждениях н организациях 
района.
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Слово дают судостроители
Успешно выполнив производ

ственное задание апреля на 105 
процентов, участок старшего 
мастера JI. А. Клусова цеха 
СК.З трудится сейчас на очеред. 
ном судне серии« Волго.Дон».

Неплохо идут дела в эти дни 
на участке. Судостроители обя. 
зались закончить к 20 мая уста, 
новку валовой и световой линии. 
Пример добросовестного ударно
го труда в социалистическом со

ревновании показывают сборщи. 
ки Д. П. Цирульников, А. А. Ле
онов, газосварщик Г. И. Кузне
цов. сборщик Феликс Яшкин и 
другие рабочие участка.

Г. ШИШКИНА.

МОСКВА. 8 мая у Кремлевской стены был 
торжественно открыт памятник «Могила Не
известного солдата» с Вечным огнем славы.

На снимке: Почетный караул у могилы
Неизвестного солдата.

Фотохроника ТАСС.

Навашинского районного комитета КПСС 
и исполкома районного Совета

О переходе предприятий и организаций 
Навашинского района на пятидневную 

рабочую неделю с двумя выходными днями

Исполком Горьковского областного Совета депутатов тру
дящихся и президиум областного Совета профсоюзов, рассмотрев 
предложение Навашинского РК КПСС и исполкома районною Со
вета, а также графики и экономические обоснования предприя
тий и организаций, расположенных на территории города, ре
шением за №  336 от 4 мая решили: «Разрешить перевод ра
бочих и служащих предприятий, организаций, учреждений На
вашинского района на пятидневную рабочую неделю с двумя 
выходными днями в мае 1967 года».

Еще раз внимательно рассмотрев графики и экономические 
расчеты предприятий и организаций, бюро райкома КПСС и ис
полком райсовета постановляют:

1. Разрешить переход рабочих и служащих нижеперечис
ленных предприятий и организаций на пятидневную рабочую 
неделю с двумя выходными днями:

Судостроительный завод — с 29 мая 1967 г.
Завод стройматериалов № 7  — с 29 мая 1967 г.
Ефановский деревообрабатывающий завод— с 15 мая 1967 г.
Городское автотранспортное хозяйство — с 29 мая 1967г.
Комбинат бытового обслуживания —  с 29 мая 1967 г.
Хлебозавод —  с 29 мая 1967 г.
Городской торг —  с 29 мая 1967 г.
Ремонтно-строительный участок «Треста As 1»

—  с 29 мая 1967 г.
Центральная больница ■— с 29 мая 1967 г.
2. Обязать партийные, профсоюзные организации, руко

водителей предприятий, городской Совет осуществить мероприя
тия по улучшению культурно-бытового обслуживания рабочих н 
служащих в условиях двухдневного отдыха. _

Секретарь райкома КПСС 
В. ЕРМАКОВ.

Председатель исполкома райсовета 
М. САМСОНОВ.

VII пленум РК  КПСС
12 мая с. г. состоялся VII пленум районного комите

та КПСС. Пленум рассмотрел следующие вопросы повестки 
дня: «О мерах повышения продуктивности общественного 
животноводства», «О повышении инициативы, деловитости 
и ответственности членов РК КПСС в решении хозяйствен- 
но-политических задач». Принято решение о критических 
замечаниях, высказанных на партийных собраниях по от
чету РК КПСС.

Дополнительное сообщение о работе пленума 
будет опубликовано в следующем номере нашей газеты.
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ЛЮДИ КЛАНЯЛИСЬ 
П А В Ш И М

В ясный весенний день 9 
м ая ж ители д. М — Окулово 
еще раз перечувствовали 
радость победы над фаш ист
ской Германией и боль за  по. 
гибших родных и близких в 
этой священной войне.В этот 
день они увековечили их 
светлую память. Н а краю се
ла, откуда откры вается вид 
на город М уром, установили 
обелиск в честь семидесяти 
двух односельчан  погибших 
в годы Великой Отечествен
ной войны.
— Велика и неоценима наша 
победа,— говорил директор 
М —Окуловской школы Ф е
дор Иванович Мукин. — Она 
далась  нам ценой нашей кро
ви и самоотверженного тру
да. Мы голосуем за мир и 
счастье на земле.

Затем  выступали рабочие, 
колхозники, молодежь. В  их 
речах слы ш ался гнев и воз
мущение агрессивной поли
тикой США во Вьетнаме.
Трогательно и горячо гово. 
рил участник войны, теперь 
пенсионер Герасим М ихайло

вич Крупин. Его сыновья 
Василий, Сергей, и Н иколай 
тож е защ ищ али Родину в 
грозные годы. Василий не 
вернулся домой.

Н иколай благодарил от 
имени семьи Крупиных и 
других односельчан всех зем 
ляков за то, что они помнят 
тех, кто погиб в боях за О те
чество.

После торжественного ми
тинга к подножию памятни
ка были возложены венки. 
Д олго не расходились люди, 
еще и еще раз перечитывали 
имена погибших и заветную 
надпись:

«Вечная пам ять воинам — 
односельчанам, погибшим за 
свободу и независимость на
шей Родины в 1941 — 1945 го
дах».

Хорошее дело сделали ма- 
ло.окуловцы. Его нужно про 
долж ить в других селах рай
она.

Л. КОНДАКОВА, 

наш внештатный корреспон
дент.
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К 50-летию Советской власти

Т А К О В А  Н А Ш А
действительность

Внешне эта деревня, по
жалуй, мало чем отличает
ся от других сел нашего 
района. Аккуратные, с рез
ными наличниками дома- 
Буйно цветут сады. В  яркие 
весенние краски оделись 
поля и луга. Гудят тракто
ры, из мощного репродук
тора льются звуки музыки. 
С каждым днем на крышах 
все больше появляется 
телевизионных антенн. В е
черами в местном клубе де
монстрируются кинокарти
ны, выступает художест
венная самодеятельность.

Для нас ничего в этом 
удивительного нет. Такова 
наша действительность. 
Жизненный путь советско
го человека определяет его 
труд, та польза, которую 
он приносит обществу. Но 
я знала деревню Родяково 
и совсем другой. Поэтому с 
трепетом перелистываю 
страницы ее истории. До ре
волюции это было захо
лустье. В  деревне насчиты
валось всего лишь 300 жи
телей. Земли у крестьян 
имелось мало, да и она бы- 
на неплодородной. Своего 
хлеба едва хватало до ново
го года, а дальше пробива
лись кто как сможет.

Кто имел своих лошадей, 
работали у муромбких куп
цов, другие в Кулебаках 
подвозили камень. Безло
шадные уходили на лесо
разработки. Всеми делами 
на селе правил неграмотный 
староста— В- Ф. Загребин. 
Там, где нужна была его 
роспись, он ставил крест, и 
документ считался оформ
ленным. Без его «креста» в 
волости ни одна бумажка 
не считалась действитель
ной.

«Школа» здесь существо
вала с 1892 года. Учили де
тей в частных домах. В 
1905 году под школу заня
ли избушку лесника, а к ней 
сделали пристрой. Первой 
учительницей в Родякове 
была А. Г. Лапина, а из 
Натальина два раза в неде
лю ходил священник, кото
рый учил закону божьему. 
Учащихся в то время было 
мало, девочек матери зас
тавляли прясть, а мальчики 
работали с отцами в лесу. 
Прясть в то время приходи
лось много, так как и ниж
няя и верхняя одежда была 
холщева. Обувались в лап
ти, сапоги и валеные чесан

ки надевали только по 
праздникам.

Изменяться жизнь стала 
только после Великой Ок
тябрьской революции. В 
конце февраля 1917 года к 
нам в деревню пришли два 
человека из Кулебак, созва
ли сходку и организовали 
комитет бедноты. Предсе
дателем его был избран 
бедняк Алексей Сычев. В 
с. Натальине организовали 
сельсовет, а у нас избрали 
уполномоченного Совета М. 
Лихачева. В  Кулебаках 
организовалась волость, и 
наша деревня стала счи
таться этой волости. В  1930 
году в Родякове был создан 
колхоз «Пятилетка в четыре 
года», председателем его 
избрали того же М. Лиха
чева, а позднее Н. П. Чер
нышова.

В  1935 году для Родяков- 
ского колхоза были выде
лены два трактора и сеял
ка. в  этот год поля сель, 
хозартели стали обрабаты
вать машинами. Ей вручили 
акт на вечное пользование 
землей, в  августе того же 
года была создана единая 
трудовая школа. Все четы
ре класса стали заниматься 
в Родяковской начальной 
школе. Количество учащих
ся в ней увеличилось до 112 
человек, а по вечерам рабо
тал ликбез, в котором чис
лилось 67 человек.

В  то время дети не имели 
представления даже о вело
сипеде. Помню такой слу
чай. Во время большой пе
ремены приехал какой-то 
человек на велосипеде, так 
ребята далеко гнались за 
ним,чтобы посмотреть на 
эту «диковинку».

Не то стало теперь. В  де
ревне в настоящее время 
насчитывается 813 жителей- 
Дома за это время постро
ены большей частью пяти
стенные. В  них — современ
ная обстановка. В  деревне 
33 телевизора, мотоциклов 
—37, велосипедов около 
двухсот. И одеваются люди 
красиво. Дети школьного 
возраста все учатся. Мно. 
гие, окончив Натальинскую 
среднюю школу, продолжа
ют свою учебу в технику
мах и институтах. Вот так 
Советская власть за  50 лет 
преобразовала деревни, се. 
ла и их жителей.

А. ЕВДОКИМОВА, 
учительница, пенсионерка.

Атомная техника 
в сельском хозяйстве

МОСКВА. Сельскохозяйственная академия 
имени К,- А. Тимирязева явилась первым в 
нашей стране учебным п научным учреждение 
ем, где начались работы по применению атом
ной техники в сельском хозяйстве. Несколько 
лет назад здесь была организована кафедра 
прикладной атомной физики и радиохимии. 
Научные сотрудники и аспиранты ведут разра
ботки новых приборов и методов, которые по
зволили бы более широко применять изотопы 
и ядерные излучения в сельском хозяйстве.

На снимке: в радиоизотопной лаборатории 
Научный сотрудник физик Л. В. Николаев ве
дет измерения влажности листьев фасоли при 
помощи новой установки; разработанной, в ла
боратории.

Фото Б. ТРЕПЕТОВА и В. ХУХЛАЕВА.

ЮБИЛЕЙНОМУ ГОДУ
НАШ ТРУД

Серьезнее экзамена, как 
сейчас, ,мы , земледельцы, 
давно не испытывали. Он 
заключается в том, чтобы 
успешно провести весенне

посевную кампанию. А она 
ныне особенно ответственна 
тем, что проходит в юбилей
ный год.

Правильно понимая это, 
труженики Г ремячевской 
сельхозартели сосредото
чили свои коллективные уси
лия на том, чтобы заложить 
надежную основу урожаю. 
Старания механизаторов и 
полеводов позволили в сж а
тые сроки посеять ранние 
зерновые.

Структура посевных пло
щадей у нас такова, что 
удовлетворит все наши нуж
ды. А ведь до мартовского 
( 1965 года) Пленума ЦК 
КПСС мы не имели таких 
возможностей.

Сейчас мы землю занима
ем овсом, картофелем, горо
хом, викой. Это основные 
культуры. Кроме них, в яро
вой клин входят кормовые 
смеси, корнеплоды, овощи, 
гречиха. На всех земельных 
участках необходимые рабо
ты организуются своевре
менно.

Параллельно с севом выса 
живались огурцы, капуста, 
для которых в общей слож
ности отведено четырнад
цать гектаров. На 17-ти 
посажена кормовая свекла и 
гибрид брюквы « куузику ». 
Умело руководит трудом 
колхозников из овощеводчес 
кой бригады Мария Иванов
на Горелова. Они взяли обя 
зательство собрать с каждо
го закрепленного гектара по 
250 центнеров овощей. Бога

то удобренная и хорошо об
работанная почва гаранти
рует запланированный уро
жай.

Работники растениевод
ства позаботились и об об
щественном животноводст
ве. Они подкормили сульфат 
аммонием луга на двухстах 
гектарах. Наряду с этим еще 
до шестого мая на сорока 
четырех гектарах посеяны * 
клевера. Площади под ними 
расширяются. Располагаем 
семенами еще на шестьдесят 
гектаров. Значит, сможем 
запастись кормами в значи
тельно большем количестве, 
чем в прошлые годы. Закре
пим достигнутые успехи по 
росту продуктивности скота 
( наше хозяйство по надою 
молока одно из передовых 
в районе) и реализации про
изводимой продукции госу. 
дарству. Иначе нельзя пос
тупать в период подготовки 
к 50-летию Советской влас
ти.

Да, а пока же идет первый 
этап борьбы за урожай. Про. 
должаются полевые работы. 
Четко действуют агрегаты у 
механизаторов Германа Ива 
новича Грязнова, Александ
ра Николаевича Клопова, 
Ивана Николаевича Ершо
ва.На севе и обработке поч
вы они в полтора и более ра 
за перевыполняют установ
ленные задания. Качество 
работы у них,как правило, 
удовлетворяет требовани
ям агротехники.

Не уступают трактористам 
в трудолюбии и полеводы. 
Особенной заботливостью от 
личаются колхозники, воз

главляемые бригадирами 
Марией Ивановной Ж елез- 
цовой и Николаем Дмитрие
вичем Омельшиным. Они за 
нимались в последние дни 
внесением минеральных 
удобрений под овес, органи
ки под картофель, а также 
севом.

Кстати, на картофельные 
плантации—ойи распола
гаются на восьмидесяти пяти 
гектарах—уложено около че 
тырех тысяч тонн торфа и 
навоза. По два центнера на 
гектар минеральных удобре
ний пойдет на посадку клуб
ней, которую завершим не 
позднее 15— 16 мая. Ежед
невно засаживаем в среднем 
по пятнадцать гектаров. В 
полях трудится примерно 
200 человек. Семенной мате
риал картофеля добротный. 
Отхода после зимнего хране
ния почти нет, исключая два- 
три процента на естествен

ные потери. По плану наме
чалось собрать по 80 центне
ров клубней с гектара. Поле
воды же решили увеличить 
эту цифру до 100 центнеров.

Предстоит нам еще посе
ять овес на пойменных зем
лях на пятидесяти гектарах 
с подсевом клеверов. Это 
сделаем, как только подсох
нет почва. Сразу же после 
завершения посевных работ 
полеводы и механизаторы 
приступят к уходу за разви
вающимися ‘ сельскохозяй
ственными растениями.

Словом, напряженная по
ра в колхозе не ослабнет до 
осени, до снятия юбилейного 
урожая. Ему гремячевцы по
свящают свой неуемный

труд. ф. МЫСЯГИН, 
председатель Гремячевско- 
го колхоза.

МОСКВА. Тысячи монтажников, строителей, отделочни
ков, специалистов связи работают сейчас на строительстве 
Останкинского телецентра и телевизионной башни, которое 
намечено завершить к 50-летию Великого Октября. Сейчас в 
помещениях телебашни идет наладка телевизионных передат. 
чиков. которые будут вести передачи по 1, 3, 8 и 11 каналам 
Центрального телевидения, закончен монтаж передатчиков 
частотной модуляции, полностью оборудованы аппаратные 
междугородных входных и выходных линий, аппаратная го
родских трансляций.

На снимках: телевизионный передатчик 
Справа—инженер-лаборант К. Т- Тусеева и 
ромеханик А. А. Дзигунский проверяют аппаратуру передат
чика. Фотохроника ТАСС-

1-й программы, 
старший элект-



ПРИОКСКАЯ ПРАВДА

Вагоны, в р е м я, т о н н ы
Навашинская станция одна из тех станций Горьковской j 

и Свердловской железных дорог, которая десять месяцев на. I 
зад перешла на новую систему планирования и экономичес
кого стимулирования, стала работать по-новому. Что значит 
работать по-новому, как делались первые шаги, и рассказы, 
вается в данной статье.

Если говорить о работе 
станции, проанализировать, к 
примеру, последнее полугодие 
до перехода на новую систему, 
то анализ даст не совсем уте
шительные результаты. Самые 
основные технико .экономичес
кие показатели—общий план 
погрузки был не выполнен и 
составил 99 процентов, ста
тическая нагрузка на вагон за
частую не доходила до нормы, 
время оборота вагонов, их про
стои были превышены.

«Много причин, не зависящих 
от коллектива хтанции, меша
ли работать. Одна из них и 
главная—нереальность пред
лагаемого из месяца в месяц, 
из квартала в квартал плана 
)н считался выполненным тог. 

'д а , когда выполнены все пока
затели. Только при этих усло
виях коллектив добивался пре
мии. Но зачастую появлялись 
многочисленные но..., и полу
чалось, что за десять лет кол
лектив всего три-четыре раза, 
самое большее, мог добиваться 
премии за свою хорошую рабо
ту.

Такая система при сравни, 
тельно невысокой заработной 
плате отдельных специальнос
тей приводила к текучести кад
ров. Поэтому первый шаг и 
был сделан в области плани
рования. Его структура была 
в корне изменена.

Сегодняшний план, который 
выполняется нашим коллекти
вом, предусматривает два по
ложения. Первое: общий план 
погрузки — обязательный по
казатель, второе: учитываются 
показатели времени простоев 
Вагонов, статическая нагруз
ка на каждый вагон и т. д. 
При выполнении показателей 
по первому положению и объ
ективной оценки невыполнения

каких-лиоо показателей по 
второму коллектив мог все 
равно получить премию.
Первый месяц работы в новых 

условиях не принес нам ожи
даемых результатов. Несколь
ко факторов, как порочная ус
тановка в сознании о невыпол
нимости задания, укоренивша
яся с годами,плохое использо
вание вагонов и маневренных 
паровозов, недостаточно хоро
шее содержание текущих пу
тей, неиспользование наиболее 
эффективной формы и методов 
эксплуатационной работы и 
многое другое мешали добить
ся сдвига к лучшему. Встала 
задача решить эти проблемы.

Улучшить использование 
подвижного состава

Мы понимаем, что каждый 
высвобожденный ежесуточ
ный вагон даст еще больше 
реализации продукции. Ана
лиз, проведенный в несколько 
смен, говорил о том, что стро
гая догрузка отправляющихся 
вагонов до нормы,которую мо
жно увеличить на 300 кило
граммов, Даст около четырех 
освободившихся вагонов в сут
ки. Вот здесь именно и лежит 
резерв—меньшим числом под
вижного состава перевезти 
значительно больше грузов.

Коллектив станции сумел 
решить эту 'задачу. Четвертый 
квартал 1966 года дал н ам 'бо 
лее половины экономии ваго
нов от их годового числа, ко- 
торая составила 880. За четы
ре месяца юбилейного года 
эта цифра составила 450 ваго
нов.

Другой анализ, проведенный 
станцией, показал, что каждый 
вагон еще теряет много вре- 
мени под одной грузовой опе-

Год назад коллектив Кировоградского хлебокомбината разра- 
оотал рецептуру и технологию выпечки нового хлеба, который 
назвали «Кировоградской паляницей». Круглая, высокая, румяная 
с приятным ароматом, она напоминает по вкусу хлеб который 
пекут в украинских селах. Только «Кировоградская паляница» 
еще вкуснее и долго не черствеет.

Хлеб полюбился людям. И вот был выпечен пятимиллион
ный каравай «Кировоградской паляницы». «Именинницу» отправи
ли в фирменный магазин, где она досталась очередному покупа 
телю—прессовщику завода «Красная звезда» С. И. Ковалеву.

На снимке: заведующая магазином А. Д. Писарик вручает 
покупателю С. И. Ковалеву пятимиллионную паляницу. В цент, 
ре старший технолог хлебокомбината Г. И. Петрошевская.

рацией. А они также входят в 
слагаемые оборота вагонов^ 
Сократить их простой на одной 
операции на 0,2 часа за шесть 
месяцев,и станция сможет соз. 
дать дополнительный резерв 
на погрузку более полуторы 
тысяч вагонов. Это мы сумели 
сделать за шесть месяцев про
шлого года.

Появился стимул*
Успешно закончив второе по

лугодие 1966 года, покрыв им 
задолженность всего года,план 
был выполнен на 103 процен
та. Основной показатель по 
погрузке вагонов был также 
выполнен. Это явилось важ 
ным стимулом для дальнейшей 
работы в ударном юбилейном 
году.

Люди поверили в свои силы, 
у каждого появилось твердое 
убеждение, что по-новому тру
диться—по-новому жить. Но. 
вая организация труда дает 
каждому свои преимущества.

К  примеру, можно сказать об 
одном из них. Сейчас коллек. 
тив за успешный труд все по
следние месяцы добивается 
денежной премии. При рас
пределении ее учитывается 
стаж работы и профиль про
фессии рабочего.

У ведущих профессий — со
ставителей бригады, стрелоч. 
ников процент премиальных 
доходит в среднем до 22,5 про
цента и 37 процентов. А у того, 
кто работает в железнодорож

ной системе свыше 15.ти лет, 
он еще больше.

Кроме того, в результате со. 
здания фонда премирования 

1 начальника отделения стало 
возможным выдавать раз в год 

I премии за успешный труд 
. станции по истечении всего 
! года. Многие работники стан- 
ции Навашино, уходя сейчас в 
отпуск, получают плюс к отпус. 
кным сумму, равную месячной 
заработной плате.

Все это сделало свое дело. 
Люди стали верить, что их 
труд оценивается по праву. 
Распределение по стажу при
вело к закреплению людей, те
кучесть кадров резко пошла на 
убыль.

Проблема, которую  
решаем

Нередко проблемы, которые 
стоят не только перед коллек
тивом станции, а и перед дру
гими предприятиями — грузо- 
заказчиками, мы решаем сооб
ща. В целях лучшей работы 
подвижного состава и другого 
вида транспорта, экономичес
ки рационального использова
ния времени станция ежеме
сячно проводит технические 
советы, где идет важный раз
говор представителей станции 
и предприятий, где проводится 
анализ прошедшего месяца, 
где проходит отчет о выполне
нии плана за месяц по каждой 
организации.

На совет постоянно пригла

шаются начальники тран
спортных цехов заводов. По
следний такой совет состоялся 
на Навашинском заводе строй
материалов № 7, где было вы
сказано много критических за
мечаний в адрес Выксунского 
подъездного пути. Как прави
ло, такие замечания всегда 
приводят к лучшему.

Станция и грузозаказчики 
работают сегодня по единому 
технологическому процессу. 
Правда, это началось уже с 
1964 года. Но только при пе
реходе на новую систему стан
ция почувствовала более ощу
тимые результаты.

Еще много вопросов стоит 
перед коллективом. Одни из 
них не новы, с другими кол
лектив встречается в первый 
раз, но все они, несомненно, 
решатся. Станция стоит на 
правильной дороге хозяйст
венной реформы. Путь этот 
приводит к успехам. На сегод
ня он говорит о том, что четы
ре месяца исторического года 
страны коллектив закончил 
хорошо, выполнив задание по 
всем показателям, а план по 
погрузке — на 109,5 процента. 
Неплохой успех. И, конечно, 
он будет приходить вновь и 
вновь.

А. МАРТЬЯНОВ, 
начальник станции.

В. ГРУЗДЕВ.
сотрудник редакции газеты 

«Приокская правда".

На колхозных полях

Дружба с рассветами

Фото А. ЗАПАРЫ. Фотохроника ТАСС.

Пойма реки Теши. Год назад здесь среди 
кустарника ютились болотца. Но пришли 
люди, и пойма ожила. Много труда вложили 
мелиораторы, чтобы возродить бросовую 
землю. Здесь побывали экскаваторы, корче
ватели, фрезы. А сейчас 140-гектарный 
массив бороздят лущильники. Здесь и встре
тил рассвет колхозный агроном Алексей Ти
хонович Катынов. Осмотрев один участок, 
он подошел к трактористу Ивану Федорови
чу Серову:

—Неплохо бы еще раз по диагонали про
ехать.

На соседнем участке трудился другой кол
хозный механизатор Алексей Иванович На- 
умкин. Опытный специалист, знаток своего 
дела. Это он внес предложение лущить пой
му, а не перепахивать землю заново. Опыт 
удался. Лущильник не переворачивает пласт, 
а крошит, рыхлит его. За трактором идет 
ровный след.

Сто сорок гектаров плодородной земли— 
это большой резерв, для Тепловского колхо
за. С этой площади можно собрать сотни 
тонн силоса и десятки тонн сена. Потому 
здесь и развернулась битва за корма.

С той стороны, где встало солнце, показа
лись еще два трактора и грузовик.

—Молодцы, рано выехали, —удовлетворен
но заметил агроном:

Десять минут, и сеялки тронулись.
Во влажную землю леглн семена гороха, овса, 
вики. Тройной смесью засевают возрожден, 
ную пойму тепловцы,

—Это на силос,— говорит А лексей Тихоно

вич.—А на сено мы посеем позднее 26 гек
таров луговых трав. Семена имеем.

Настроение у агронома отличное. И на то 
есть основания. Ранние зерновые посеяны в 
срок, сев силосных культур идет полным хо
дом.

—А картофель? — агроном вопросительно 
смотрит на нас.—Картофель надо посадить 
вовремя, по всем правилам агротехники.

На картофельном поле оживленно. Более 
ста колхозников разбрасывают компосты, за 
везенные сюда еще зимой. Тут же водят 
свои тракторы Владимир Васильевич Ры- 
жевский, Борис Тимофеевич Губанихин и 
Павел Михайлович Белов. Первый запахи
вает удобрения, а двое других садят карто
фель.

Агроном придирчиво осматривает посадоч
ные агрегаты, проверяет норму высева. Все 
идет нормально. Клубни ложатся друг от 
друга на расстоянии 20-25 сантиметров. З а 
делка семян тоже соответствует требованиям.

—Добросовестные ребята, — отзывается о 
Губаннхине и Белове агроном,—Хорошо от
регулировали машины.

В этом году тепловские механизаторы вы
ступили инициаторами предъюбилейного со
ревнования за дешевые корма. И сегодня мы 
убеждаемся, что право быть в авангарде 
соревнующихся они оставили за собой. Днем 
и ночью не умолкает на полях рокот трак
торов, который сливается в единую песню, 
песню творческого труда.

И. ЛЕСАЕВ.
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Из опыта С Л А ГА ЕМ Ы Е У Р О Ж А Я
^Внимание удобрениям. #Севооборот осваивается. 

вСеву—высокое качество. #3а сплошные сортовые.
Е сли р ас с м атр и в ать  поч

вы  У гольн овского  ко лхо за  
по м ехан и ч еско м у  с о став у , 
то они п реим ущ ественно 
сугли н и сты е. В стр еч аю тся  и 
пески. Т аки е  почвы обычно 
о тн осят к  чи слу неплодо
родны х .Но они у  н ас р о дят  
и неплохо. Т ак , в  прош лом 
го ду  м ы  собрали  на к р у г  
сто пудо вы й  у р о ж ай  зерн о
вы х  к ул ьт у р , по 125 центне
ров кар то ф ел я . А  в 1965 го 
д у  у р о ж ай  бы л ещ е выш е.

К а к  мы  д о сти гаем  этого ? 
З д есь  о твет  м о ж ет  бы ть 
один: п утем  применения 
ко м п л екса  агр о техн и ч ес
ки х  м ероприятий . Я н азо ву  
н еско лько  с л а га е м ы х  ур о 
ж а я .

И звестно , что зем л я  при 
прави льно м  использовании  
п рио бретает все  более л у ч 
шие сво й ства , вы р аж аю щ и 
е с я , в повыш ении плодоро
дия- Особенно, к о гд а  мы  
вносим достаточн ое ко ли ч е. 
ство  удобрений, соблю даем  
ч ер едо ван и е к ул ь т у р  в по
л я х  севооб орота, п р ави ль 
но о б р аб аты вае м  почву и 
т. д .

Н еско лько  слов об уд о б 
рениях . М ы  их и сп ользуем  
к а к  орган ически е , т а к  и м и 
н ер альн ы е . О р ган и ку  вно
сим  только  в ви де  компо- 
сто в  и преим ущ ественно  
под основную  к у л ь т у р у — 
кар то ф ель . Н а к а ж д о м  г е к 
т а р е  з а п а х и в а е м  более 30 
тонн торф о-навозны х ко м - 
постов.

М и н ер альн ы е удобр ен и я 
вносим в основном в виде 
подкорм ки  под все  зерно
вы е к ул ьтур ы . О зим ы е д а в 
но п одкорм лен ы . К о гд а  н ач 
нут к уст и т ь ся  яровы е, б у 
дем  и их п о д кар м л и вать . А 
о тдельн ы е к ул ь т у р ы , кото 
ры е н ах о д ятс я  в зан ято м  
п ар у , например , горох, под
корм им  д в а ж д ы . С н ач ал а  
азотны м и  удо б р ен и ям и , а 
потом фосфорными. Д ел о  в 
том , что п арозаним аю щ ие 
к ул ьту р ы  и дут  по худш им

пр едш ествен н и кам .
Теперь о севообороте. 

Р ан ьш е у  н ас бы ло три по
л евы х  севооб орота, т . е . по 
ко ли ч еству  б р и гад . П оля 
были сильно и зрезанн ы е. 
Они п р ед ставл ял и  собой 
небольш ие клочки , на кото 
ры х тр удн о  бы ло использо
в а т ь  техн и ку .

З а  4 го д а  мы  освоили один 
полевой севооборот со сл е 
дую щ им  ч ер едо ван и ем  к у л ь 
т ур : ози м ы е — кар тоф ель — 
яр о вы е  зерн овы е — з а н я 
тый пар и яр о вы е зерн овы е. 
Но и это т  севооборот и м еет 
н едо стато к , т а к  к а к  д в а  го 
д а  п о др яд  яр о вы е  зерн овы е 
сеял и  на одном и том  ж е  
поле. П о это м у  н аш е стр ем 
ление в б ли ж ай ш и е годы  
перейти на тр ехп о л ку .

Знач ен и е севооборота 
тр удн о  переоценить. При 
прави льно м  чередовании  
к ул ь т у р  р астен и я лучш е 
обеспечи ваю тся необходи 
мы м и  элем ен там и  питания, 
д а  и легч е  вести  борьбу с 
сорной растительностью .

А теп ер ь  остановлю сь на 
о б р аб о тке  почвы, Я ро вы е 
зер н о вы е мы  в с е гд а  сеем  
по зяб и . При этом  ее не 
п ер еп ах и ваем , а проводим 
д в у х к р ат н у ю  культи вац и ю . 
Т ак  п р акти ко вал о сь  в про
ш лы е го ды , т а к  бы ло и в 
этом  го д у . Т а к а я  предпо
сев н а я  о б р аб о тка  почвы по
зво л и л а ул о ж и т ь с я  в л у ч 
шие сроки с ев а  яр о вы х  зер 
новы х к ул ьту р .

О бращ аю  вним ание и на 
кач ество  с ев а . С ледом  за  се
ял к ам и  шли к атк и . С трого  
со б л ю дал ась  глуб и н а  з а 
дел ки  сем ян  и их норма 
вы сев а . П ри этом  мы  исхо
дили т а к ж е  из своих н а 
блю дений. Я д авн о  з а м ет и 
л а , что при загущ ен н о м  по
севе  горох не п о легает . П о
это м у  мы  отступили  от 
обычной до зы  и вы севал и  
по 3 центнера сем ян  на к а 
ж ды й  гек т ар .

Н ел ьзя  сб р а с ы ва т ь  со сче

т а  сем ен а , их п осевны е и сор 
то вы е  к а ч ес т в а . С ем ен а— 
это  золотой фонд у р о ж а я . 
Об этом  уго л ьн о вски е  з е м 
л едельц ы  не заб ы ваю т . У 
н ас сем енной м атер и ал  пре
и м ущ ественн о сортовой. 
М ы к ул ьти ви р уем  кар то 
фель со р та  «л о р х » . Н едавн о  
приобрели сем ен а  «п ри е- 
кул ьско го  р ан н его » . Э тот 
сорт б уд ем  в о зд ел ы вать  в 
зан ято м  п ар у . Ч то к а с а е т с я  
сем ян  зер н о вы х, то  они в 
основном бли ж ни х репро
дукци й .

С ем ен о во дство м  в хо зяй 
стве  з ан и м ае тс я  сп ец и ал ь
н ая  б р и га д а , р уко во д и м ая  
опы тны м  хлеборобом  Анной 
А ф анасьевной  П о селено- 
вой. О на обесп ечи вает ко л 
хоз вы со ко кач ествен н ы м и  
сем ен ам и . В  б уд ущ ем  го ду  
н аш а сел ьх о зар тел ь  перей 
д е т  на сплош ные сортовы е 
посевы .

В клю чивш ись в  п р едъ 
ю билейное соревн овани е, 
наш и колхозники  о б я з а 
ли сь  получить в нынеш нем 
го д у  по 18 центнеров зер 
новы х и по 180 центнеров 
кар то ф ел я с к а ж д о го  г е к т а 
р а . П е р в а я  гар ан ти я  вы со 
кого у р о ж а я  зер н о вы х  у ж е  
со зд ан а . Д е л а е т с я  все , что
бы обеспечить м а к с и м а л ь 
ный сбор кар то ф ел я . Н а 
уч астки  под «второй  х л еб »  
вы во зи тся  о р ган и ка  из р а с 
чета по 30 тонн на ге к т ар . 
О дновременно с посадкой  
клубней  вн о сятся  м и н ер ал ь 
ные удо б р ен и я. В  течение 
всего  л е т а  б уд ет  орган изо 
ван  обр азц овы й  ух о д  з а  по
сев ам и : тр ехкр атн о е  борот 
нование по в сх о д а м , р яд  
кул ьти вац и й  и окуч и ван и е .

Н аш и колхозники  прило
ж а т  все  уси л и я  к  то м у , что
бы о б я з а т ел ь с т в а  ю билей
ного го д а  вы полнить с 
честью .

Т. ДОМНИНА, 
агроном Угольновского 

колхоза.

Литература по двухсменной работе на фермах
Успех работы живот

новодов во многом зави
сит от организации тру
да на фермах.

Лучшей формой орга
низации в настоящее 
время считается двух
сменная работа. Двух
сменный распорядок дня 
на фермах позволяет 
улучшить уход за ско
том и на этой основе 
повышать его продук
тивность. Об организа
ции труда на фермах, 
перешедших на новый 
распорядок дня, расска
зывает главный зоотех
ник главного управле
ния организации труда 
и заработной п л а т ы  
МСХ РС Ф С Р  Арефье
ва С. в статье „Двух
сменная работа на фер
мах", помещенной в жур
нале „Сельскохозяйст
венное производство не

черноземной з о н ы“ , 
1966, №  6.

Вопросам организации 
перехода на двухсмен
ную работу на молоч
ных фермах посвящена 
статья Шляхтина В. „О 
работе в две сменьг в 
журнале „Молочное и 
мясное скотоводство", 
1966, № 7.

Опытом введения двух
сменной работы на жи
вотноводческих фермах 
колхозов и совхозов де
лятся специалисты сель
ского хозяйства Сверд
ловской области Давы
дов В. и Головина Г. в 
книге „Животноводы 
работают в две смены", 
вышедшей в 1966 году. 
Опыт свердловчан обоб
щен в статье Суханова Я- 
„Двухсменная работа на 
фермах" в журнале 
„Сельское хозяйство

России", 1966, № 3.
О введении двухсмен

ной работы на свино
водческих фермах и фер
ме крупного рогатого 
скота в совхозе „Белая 
дача" Люберецкого рай
она Московской области 
рассказывается в книге 
„Совхоз коммунистиче
ского труда".

В статье Кочеткова
С. В. «Двухсменная ор
ганизация труда на сви
ноферме» в журнале 
„Животноводство» J966, 

9 приводится распо
рядок дня работы сви
нарей в две смены по 
уходу за подсосными 
матками с поросятами в 
совхозе „Ладожский" 
Краснодарского края.

Н. Михолап, 
библиотекарь област

ной библиотеки им.
Ленина.

ЕСЛИ НЕТ ЗА СЛОВОМ ДЕЛА-.
Д ядя  Федот по стройкам идет

Представитель горсовета 
Заявлял не раз за лето,
Что к  зиме построит он 
Нам торговый павильон.
Горячо взялась за это 
Ремстройгруппа горсовета. 
Но... давно прошло то лето- 
Павильона все же нету.
От порядков в группе той 
Хочешь падай, хочешь стон, 
Перекуры с дремотой,
То похмелье, то простои.
Им зарплату платят, вроде, 
За заботу о народе.
Вот весн а у ж  на исходе,
Но дела все в том же роде.

Впдя, что весьма задет 
Стройкой их авторитет,
«Будет к  лету»—вновь ответ.. 
Только что.то веры нет.

Если нет за словом дела. 
Пустозвоном можно смело 
Называть любого «дядю»,
На чины его не глядя.

Извините, если можно,
Мне за резкость этих слов: 
«Есть кому у  нас серьезно 
Взять за мякоть тех «орлов»?

ФЕДОТ.
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ГОРЬКИЙ. В Горьковской. 
Кировской, Владимирской, Ива
новской, Ярославской областях. 
Чувашской, Марийской. Мордов
ской АССР прошел фестиваль 
народных талантов. Жюри при
своило многим коллективам зва
ние лауреатов Всероссийского 
смотра художественной само, 
деятельности.

На снимке: танцевальную 
картинку «Я шагаю по Москве» 
исполняют лауреаты смотра 

! Людмила и Валерий Шароновы 
I (Дом культуры «Радуга» в 
I Рыбинске).
Фото В. Войтенко.

Фотохроника ТАСС.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
14 МАЯ

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 10.00 
—«Будильник». 10.30—Гимнас
тика для всех. 11.00—«Алеко». 
Спектакль Государственного 
академического театра оперы и 
балета Литовской ССР. (Виль. 
нюс). 12.30—Для воинов Совет
ской Армии и Флота. 13.00— 
Хоккей. Передача из Дворца 
спорта стадиона им. В. И. Лени, 
на. 15.30— Для школьников. 
«Путь в науку». 16.15—«Искра

огня негасимого». Л итературно 
композиция. (Киев). 16.45—«Му
зыкальный киоск». 17.10—«Все
союзный телевизионный фести
валь земледельцев. 18.30 —Твор
ческий вечер заслуженной ар
тистки РСФСР Т. Шмыгн. 20.30 
—Б. Гордон. «Адресат непзвес. 
тен». Премьера телеспектакля. 
22.20—Воскресная развлека. 
тельная программа. Передача из 
Венгрии.

Редактор С. А. КАРНАЕВ.

ОБЪЯВЛЕНИЯ
М еняю  отдельную  к в а р 

ти р у  в г. К у л е б а к а х , ул . 
И н тер н ац и о н ал ьн ая , дом  
№ 5, к в . 3 на равноценную  
к вар т и р у  в городе Н ав аш и . 
не.

З а сп р авк ам и  о б р ащ аться  
по ад р ес у : г. Н аваш и но , ул . 
Л епсе, 12-27.

26 ап р ел я  с . г. из т а б у н а  
п роп ала ко рова, р ы ж ей  м а 
сти, левы й  рог сл о м ан , не
больш ого роста-

Н А В А Ш И Н С К О М У
П РО И ЗВ О Д С Т В Е Н Н О М У

Д О РО Ж Н О М У
УЧАСТКУ

тр еб ую тся  на р аб о ту  шо
фер, разнорабочие.

О б р ащ аться : п ер еулок 
Т р уд а , дом  № 1.

А Д М И Н И С Т Р А Ц И Я .

Знавших о ее местонахо
ждении прошу_сообщить в 
Первомайск Пакиной Алек
сан д р е  Васильевне.
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Редактор—1-71; отделы, 

секретарь и бухгалтерия—2-22.1
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Гор. Навашино, 
ул . Ш кольная, д«м  9.
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